
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de Saúde, solicitando 

informar, quais as providências que o município esta adotando para garantir o tratamento 

dos pacientes que são atendidos e/ou realizam tratamentos contínuos no Hospital 

Universitário de Taubaté, tendo em vista as noticias de que tais tratamentos estão sendo 

suspensos. 

Senhor Presidente:

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,   ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria

Municipal de Saúde, solicitando informar, quais as providências que o município esta adotando

para garantir o tratamento dos pacientes que são atendidos e/ou realizam tratamentos contínuos

no Hospital Universitário de Taubaté, tendo em vista as noticias de que tais tratamentos estão

sendo suspensos. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 29 de agosto de 2023.

RENATO CEBOLA
Vereador - PV 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 – Nossa Senhora do Perpétuo Socorro – 12421-681 – Tel.: (12) 3644-2250
Pindamonhangaba – SP  |  Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br

http://www.pindamonhangaba.sp.leg.br/

		2023-08-29T12:38:09+0000




